



La pelouse du Stade de Genève le 7 juin 2022

News – Stade de Genève

A quelques jours du coup d'envoi de deux matchs primordiaux pour notre Nati, nous souhaitons féliciter l'engagement sans relâche de nos Greenkeepers qui arpentent quotidiennement le stade de Genève. Depuis près d'un an, nos spécialistes œuvrent au développement et à la régénération de la pelouse du FC Servette. Les tâches à effectuer afin de garantir un niveau d'excellence internationale sont nombreuses : tonte, marquage des lignes, entretien mécanique, gestion de l'arrosage, luminothérapie ou encore ventilation de la pelouse.

A la fin du premier tour de championnat 2021/22, le jeune gazon était fortement marqué par le jeu et avait subi d'importants dégâts lors des rencontres disputées sous un ciel capricieux. Six mois plus tard, la pelouse de l'enceinte genevoise expose fièrement ses belles nuances vertes et se prépare avec ardeur à recevoir les crampons de notre équipe nationale !

Dans un monde où le rythme s'accélère au quotidien, les éléments naturels ont eux parfois besoin d'un peu de temps et de beaucoup d'attention afin d'arriver à des conditions d'utilisation optimales.

Merci à la [Fondation du Stade de Genève](#) et au [Servette FC 1890](#) pour leur confiance témoignée tout au long de cette belle aventure.

[Article Le Matin](#)

